

「赤い羽根共同募金」のご協力ありがとうございました！



町長室でお渡ししました！

12月12日(月)の午後3時頃に、児童会役員3名が黒岩町長を訪れ、赤い羽根共同募金で集まったお金を「町長室」でお渡ししてきました。

集まった募金は、15,425円であり、多くの方々にご協力をいただき、届けることが出来たことに感謝します。

黒岩町長からは、「有り難うございます。大切に使用させていただきます。」など、感謝の言葉をかけてもらいました。

「草津国際スキー場」安全祈願祭開催。シーズン始まる！

12月14日(水)の10時30分から、天狗山のレストハウスにて、安全祈願祭が行われ、17日のオープンに対する安全等を関係者で祈ってきました。

今年から、以前のジャンプ台の場所もゲレンデとして滑ることができるとのことで、滑走する場所も広くなり、スキーの楽しみ方・滑り方が増したかと思えます。

シーズンが始まりリフト券も配布したことから、児童が滑りに行く機会も増えると思いますが、くれぐれも事故には充分に気をつけて、怪我のないシーズンになることを願っています。



祈願祭当日の天狗山ゲレンデ

「読み聞かせクリスマス会」。協力に心から感謝します！

※様子(一部)をお伝えします。

◇ 12月13日(火)朝 1年生：「ぐりとぐらのおきやくさま」



カラフルな彩りの演出も！

初めてのクリスマス会は、生活科ルームでの人形劇でした。綺麗に着飾ったかわいい人形(ぐり、ぐら)、楽しいBGMの中で繰り広げられる劇など、初めて体験する集団での観劇は、お話の世界に引き込まれると共に、夢中になって聞いていました。

とても楽しく嬉しい時間でもありました。最後に一緒に歌った「あわてんぼうのサンタクロース」も楽しかったですね。

